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■ 丸山　修
　本日は上期を終えてという事で、会長、幹事に所
信を述べよと言うプログラムです。
　マラソンでいえば今、折り返し地点を走っている
という所でしょうか。ここまで来たか、まだ半分も
残っているよと複雑な心境です。ロータリーの年度
は７月１日に始まり６月30日に終わるという当たり
前のことですが、実感がわきません。
　結論を言いますと、ただ、ただ、おかげ様での感
謝の気持ちと、これからも宜しくとのお願いで一杯
です。

　私の場合は、インスタント会長
エレクトという事で、期間が短

かったせいでしょうか、３月になりPETSに参加し、
そこで、事の重大さを思い知らされました。
　今年度は青﨑会長エレクト、次年度は池畠会長ノ
ミニーも既に決定しており、その点では、準備心構
えの時間が、まだ充分ありますので順調にバトンを
お渡しできるものと思っています。
　毎年の事ですが、セ釜山RCの離就任式への参加が、
新年度の洗礼となります。前年は都合で開催されず、
今年は７月７日に川畑国際奉仕委員長を始め、宮脇
交流委員長を始め７名で２年分の訪問となりました。
この訪問の返礼が40周年記念式典・祝賀会への会員
奥様合計18人もの参加と言う形で現れたようです。
　新年度を迎えるに当たり一番気をもまされるのが、
公式ガバナー訪問の日程であります。ガバナーの出
身地によって大きく変わります。今年度の大重ガバ
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　那覇西RC・沖縄尚学高校、と鹿児
島中央RC・樟南高校との高校生交流
会、当クラブから会員９名、同伴者
１名参しました。池畠会員、川路会員、
私は昨夜沖縄空港を19時40分発の飛
行機で帰鹿しました。今頃は米軍嘉
手納基地付近や資料館等を残りの中央RC会員、那覇
西RC会員、樟南高校６名が視察中と思われます。12
月17日（土）から12月19日（月）の日程が組まれて
いましたが、一足早く帰ってきました。
　樟南高校生徒たち６名と、17日沖縄到着時には、
大濱会長を始め松島、江夏会員、沖縄尚学11名のお
迎えを受け、感激しました。昼食後白梅学徒隊の足
跡をたどるフィールドワークと言う企画でバス移動
して慰霊の塔や洞窟を視察させて頂きました。
　沖縄の第２高女の15歳ほどの生徒たちが駆り出さ
れて、ものすごい数の負傷した人たちの看護をさせ
られ、連日24時間の過酷な作業だったそうです。医
師も、薬も少なく、下の世話、包帯の洗濯など過酷
なトンネル内の作業が思い起こされる事でした。
　戦争はあってはならないと、かねがね口にしたり、
聞いたりします。
　沖縄は基地の問題を抱えていますが、今の日本の
平和の尊さを思う事でした。同時に白梅学徒隊の生
き残りの方々も高齢化されているのでしっかりと語

り継いでいく必要があり、沖縄尚学の地域研究部の
生徒さんたちは、そこをしっかり研究していて、頼
もしく思う事でした。
　夜の交流会は生徒たちと、ロータリアンは別行動
で、私たちは那覇西RCの会員20名ほどの出席で、ほ
とんど例会と言っていいほどの会合でした。お互い
に和やかな会合で非常に盛り上がりました。当クラ
ブの40周年の式典祝賀会にも多数の出席を頂きまし
たし、両クラブの今後も益々友好を深めたいと思い
ました。
　那覇西RCは来年５月10日（水）に創立55周年の祝
賀会を予定しているとのことで、参加の要請が、ま
だ口頭ですがありました。我々の40周年でも世話に
なっているので、多数の出席者でお返しをする必要
を感じております。
　翌日18日（日）には、ホテルを９時に出発し対馬
丸記念館見学に行きました。
　昭和19年８月22日夜10時過ぎに、学童集団疎開を
指示され長崎へ向かいましたが、1788名の人々が撃
沈され海に沈められ、約の８割の人々が海底へと消
えてしまった事件です。
　生き残った方のお話を伺いましたが誠に悲惨なこ
とで、深く考えさせられる事でした。対馬丸が撃沈
された後、事件ついて「決して語ってはいけない」
と箝口令が敷かれていたそうです。紙面が尽きまし
た今日はここまでと致します。
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12月19日のスマイル  小計 5,000円　2016～2017年度　累計 555,112円

●宇都　和治君／ Xmas忘年家族会大変に有難うござい
ました。８人も押しかけ沢山の賞品をいただき孫達が歓極
まって喜こびました。又写真も撮っていただき楽しい想い
出になりました。三島親睦委員長はじめお世話下さった方
に心から感謝申し上げます。

●平山　勢津子君／先日の忘年家族会では、生まれてはじ
めて、持つことができず、ひきずって帰るほどのプレゼント
いただきました。本当にありがとうございました。そして、
親睦委員のみなさま、会長・幹事の皆様ごくろうさまでした。
会員のみなさま、どうぞステキなクリスマスをおすごし下
さい！
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クラブ協議会
「上期の報告と下期の計画」

次 回 例 会　平成29年1月23日（月）

ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：５・６
会長挨拶：会長　丸山　修君
会務報告：幹事　吉田　健朗君
１）本日の配布 ①週報
２）12/25　RCC例会指名出席者→丸元・吉村　各会員
３）今後の例会予定
　　・12/26（月）の例会はクラブ定款に基づき休会
　　・１/２・９（月）　祝日の為　休会
　　・１/11（水） 　新春合同例会 
　　　場所：サンロイヤルホテル　　12：30 ～
　　　　　　お間違えのない様にご出席下さい。
　　　　　　例会終了後、理事会開催
　　　　　　場所：ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ１F　「トリアン」
　　・１/16（月）　１/11　新春合同例会に変更の為　休会

　　・１/23（月）　クラブ協議会　五大奉仕委員長
　　　　　　　　　「上期の報告と下期の計画」
　　・１/30（月）　職業奉仕賞授賞式
４）事務局休暇
　　12月28日（水）～１月６日（金）
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：会長　丸山　修君・幹事　吉田　健朗君
　　　「会長幹事　上期を終えて」

第1838回例会
前々回（11月21日）の補正
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40名
43名
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79.63%

出席報告 会員数 出席数 出席率

ナーは指宿という事もあり鹿児島市内分区は、ほぼ
最後となり10月17日でありました。地区大会は９月
30日（金）から10月２日（日）に開催されましたの
で気をもむ期間が長かったように思います。
　小原年度の折、幹事として同席させて頂きました
が、例会前の１時間20分の懇談会の間、小原会長の
受け答えが、非常に素晴らしく、自分が会長であり
ロータリアンとして、ガバナーに対してちゃんとで
きるのだろうか、大いに不安でした。
　おかげ様でここも乗り越えることが出来ました。
感謝申し上げます。
　本年度は創立40周年事業の年に当たり、実行委員
会の海江田実行委員長、前迫実行副委員長のご尽力
はもとより、会員全員のご協力によりおかげさまで
無事にやり遂げる事ができました。非力な会長を支
えて頂いた皆様に感謝申し上げます。また姉妹友好
クラブの３クラブが同時に滞在するという中でお迎
えから見送りまで、特に、セ釜山は川畑会員、会津
若松西は池畠会員、那覇西は本坊会員には感謝申し
上げます。
　また、納涼家族会、忘年家族会、共に三島親睦委
員長を中心に盛り上げて頂きました。春の観桜会も
宜しくお願いします。地区協議会が開催される頃に
なると、少し肩の荷が下りるような気になるかもし
れません。

■ 吉田　健朗
　２年ほど前今は亡き大須会員より

「幹事に決まっているからね」と軽く
依頼され、「私などに務まるだろう
か？」と不安一杯でありながら、先

日の例会時にも申し上げましたが入会以来３年間親
睦委員会しか経験がなく、ロータリーのことに関し
ては無知に等しい状況でしたが助走の期間が1年あっ
たのでその間に勉強させていただけば何とかなるか
もとお引き受けさせていただきました。
　副幹事の一年の間に皆様ご存知の通りお仕えする
会長予定者が丸山会長へと変更になったり赤﨑博士
の記念碑建立事業があったりと慌ただしく時間が経
ちいつの間にやら幹事年度を迎えてしまいました。
　幹事就任までは恥ずかしながらアッセンブリーも
いただくばかりでほとんど目を通していませんでし
たが、丸山会長が予定者の一年間ボロボロになるま
で常に持ち歩かれるのを習い、私も毎例会時に携帯
するようにしクラブ運営のバイブルとさせていただ
きました。
　幹事就任から半年経過して丸山会長の足を引っ
張ってばかりでほとんどお役に立てていないことと、
例会時の会務報告で前任の深野木さんのような気の
利いたジョークで皆様を和ませることができていな
いことが申し訳ないですが、なにより無事40周年の
一連の行事と忘年家族会の「会長幹事の出し物」を
終えることができほっとしております。
　今朝沖縄の高校生交流事業より帰ってきました。
入会５年目にして初めて姉妹RCへの訪問に参加いた
しました。詳細な報告は会長が先ほどご報告されま
したが高校生同士の新鮮な交流に今更ながら心洗わ
れました。
　私はロータリアンとしてまだまだ若輩者でござい
ますが幹事をさせていただくことで学び・気づく機
会を多くいただけたものと思っています。
さらにあと半年ですが丸山会長をできる限りお支え
し任期を全うできるよう頑張ります。


